

# 東の宝 第10号 R6.2.21

## 馬場市長様が来校されました

1月24日から30日は全国学校給食週間でした。本校でもこの給食週間にあわせ、いろいろな取組を実施しました。その取組の1つ「ふれあい給食」として、29日(月)に天草市長馬場様が来校され、1年生と一緒に会食されました。普段は黙食を心がけている子どもたちですが、この日は楽しく会話を楽しみながら給食を食べました。質問コーナーでは、食べる暇がないほど次々と手が挙がり、市長様は笑顔で答えてくださいました。子どもたちはアーチをつくり、お見送りしました。素敵な1日でした。



## 「地域と共にある学校」として

1月23日、本渡東小中学校学校運営協議会が開催されました。まず本校の児童会執行部のメンバーが、「笑顔」をキーワードに、あいさつ運動や縦割りの掃除などについてわかりやすく発表しました。続いて中学校の生徒会新執行部がボランティア活動等について原稿なしでスピーチをしました(すばらしい)。

その後、委員の皆様から小中学校の取組について意見や助言をいただきました。委員の皆様、1年間お世話になりました。また、地域の皆様には授業や行事等、GTとして学校に足を運んでいただきました。感謝しています。

4年生の志柿フェスタ発表に続いて、2月4日に3年生が「下浦町ふるさと祭り」で合唱やリコーダー演奏などを披露しました。とても喜んでいただきました。「地域と共にある学校」をめざして今後も地域貢献を続けていきたいと思っています。



## 残り20日、やるべきことをしっかりがんばる東っ子に

しなくてはいけないことをつい後回しにしたり、やらないままでごまかしたりしてしまうこと、大人でもあることだと思います。今は、学年のまとめの時期だからこそ、とことんがんばる東っ子であってほしいと願っています。

野村忠宏さんは、アトランタ、シドニー、アテネオリンピックで3大会連続金メダルをとった柔道界のレジェンドです。その当時の柔道チームは、前の日に試合のあった選手が次の日に試合をする選手の荷物を持ちたり時間を知らせたり、いろいろなお世話をするようになっていたそうです。野村選手は金メダルを取ったその日にインタビューや取材をたくさん受け、寝る時間もないほど忙しかったはずですが、次の日戦う選手のために、その選手の柔道着もしっかりたたんで丁寧にバックにしまう等するべきお世話を一生懸命当たり前に行っていたそうです。野村選手は自分のやるべきことを、他の人以上に丁寧にやる心強い人だと思います。

当時の全日本柔道チームの山下泰裕監督は、柔道だけが強い「最強の選手」を目指すのではなく、柔道も強いが人としても素晴らしい「最高の選手」を目指すと話されています。やるべきことをしっかりがんばる東っ子になってほしいと思います。

## 3月の主な行事予定

- 1日(金) 移動図書(1. 3. 5年)
  - 4日(月) 体重測定週間(低) 委員会活動
  - 6日(水) 移動図書(2. 4. 6年)
  - 7日(木) お別れ遠足(弁当をお願いします) 下浦運動広場へ行きます。
  - 8日(金) 地区児童会
  - 11日(月) 体重測定週間(高) クラブ活動
  - 21日(木) 修了式 卒業式準備
  - 22日(金) 卒業証書授与式
  - 27日(水) 退任式予定
- 感染症等の状況により、期日の変更等がありましたら速やかに連絡します。